

～富士見生の今を伝える～

コミュニティ通信 Neo



第17号

静岡県富士見高等学校
コミュニティ研究会



▲東部総体を2年連続で制した女子ソフトテニス部

女子ソフトテニス

東部団体連覇

4月21日、女子ソフトテニス部が東部総体学校対抗の部（団体戦）で昨年に続き優勝しました。また、将棋部女子団体や陸上部など、5月12日までの主な大会結果を報告します。

4月21日、三島南高校で県総体東部地区予選学校対抗戦が行われました。準決勝で富士見②10富士宮西、決勝は富士見②10三島南とストリート勝ちではありませんでしたが、決勝は

ファイナルまで持ち込まれ、とても苦しい展開となりました。塩川結菜部長（3年）は「県大会までにはチーム全員で課題をひとつずつクリアしていけるよう、元気に練習していきたい思い

ます。個人的には去年ケガで欠場したので個人、団体でインターハイに出れるように頑張ります」と県大会への意気込みを語りました。

将棋 東部7位 占

5月5日、6日に行われた東部大会の女子個人戦で、天野詩音が優勝、石井結衣が準優勝、杉山彩が3位、杉山心春が4位、馬場理史奈が5位、斎藤友月6位、谷口あい7位となり、1位から7位まで独占する形で県大会に出場しました。また、男子個人戦で杉本睦空が7位になり県大会に出場します。東部大会女子個人戦で優勝し、昨夏の全国総文で団体3位のメンバーだった

天野詩音さん（3年）は、「2年連続で団体で全国総文に出られるように頑張ります。最後まで楽しく将棋を指したいです」と語りました。



▲天野詩音さん

陸上

土屋さん東部2冠



東部総体で活躍した陸上部

4月26～28日に陸上の東部総体があり

ました。男女とも3年生を中心に多くの種目で県大会進出を決めることができました。上位入賞は、男子100M優勝が土屋太陽（準決勝での10秒47は大会新記録）、男子200Mでも優勝が土屋太陽、男子4×100Mリ

レーでは2位（鈴木優聖、西島陽友、畝中勇輔、土屋太陽）でした。2年連続の東部大会2冠を果たした土屋太陽さん（3年）は「県大会や東海でも大会新記録で優勝して全国でも決勝に残ります」と語りました。

他の部活の主な結果

- 【バドミントン】百万石ジュニアオーブンバドミントン大会U18男子団体優勝
- 東部総体男子学校対抗2位、女子学校対抗3位
- 【空手道】県総体男子組手団体3位
- 【卓球】東部総体男子学校対抗の部準優勝
- 男子ダブルス海野・高木ペア、上原・保田ペア県大会へ
- 男子シングルス高木隼人、海野湊空斗が県大会へ
- 【競技カルタ】県一次予選ベスト8
- 【放送】NHK杯放送コンテスト東部予選アナウンスの部で小泉結莉、山田蓉子、川端みさと、岩崎瑠衣、竹原心愛、朗読の部で渡辺奈菜心、遠藤柚偉、山本安莉紗が入選
- 以上8名県大会へ
- 【男子バスケット】東部総体1回戦
- 富士見62-60御殿場
- 西※春藤監督就任3年目で公式戦初勝利
- 【担当】加藤・山崎